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ỆỸ ϒχ ᾠ 

 

͎ ͏ Ὦ ͍ ͒  

Ằ Ῥ ᵓ ṳ Ệ ◦  

 ᵓ   ḵ  Ὦ  Ύ   

 
 

 Ằ Ῥᵓṳ Ệ◦ ψʺ₈ ϢϤˮᾼ ӦԌᵓ˯Ϭ ΰʺ ︣ Ϭ◐ϛρ

ΰοʺ Φ ᵠᶗʺ σ ∙ᶨ ʺỸ χ ḼỘϬ︡Ϥ᷊Ψᾼ τḩβϥ

τνΜοʺ χ ϞⱧ χᾆẕϬ“μοΦθʻϘθʺ͖͞χᶨ σς ︣ ├

τⱢβϥГ˔Ыπ„ ᵓϬם☼ΰʺỸ χ ḼỘτ ῲΨ ẉἴ Ϭ μοΦθʻ 

 ᾝ∕ʺ ḼỘτΣΪϥ ︣ ψ ήϬ ΰοΣϤʺ ︣ Υᾖԍπ ▀βϥ

ḼỘϜ ˑ ᴥΰοΜϥʻ ῢ τϢϤ χằẚ ꜛ Υᾚ βϥ πʺ Ḽ

ỘΥֶ τ Ϭ Ξ ∙Ϭᶎ βϥθϛτψʺ“ χ︡Ϥ ϙϜ ᴦὧπΚϤʺ

ӦԌᵓΥꜘβ ΰ Ϭ╥―τΰοΜθιΦθΜʻ 

ỆỸψ ῢ ᴥρΜΞḿωΰΜἱΰχ ʺ ˑּזᵓ Υ ΰοΣϤʺ▀Ộ

ọ ▄Ϭ◐ϛρΰθ χ⅞ Ϭ δίϥϬ σΜ ệπΚϥʻ ӦԌᵓπψʺ▀Ộ

ρΰοʺζΰοạ ρΰοχ ỆỸχ Ϭήϣτ‰ϛϥθϛτʺ“ Ђ˔РІ

χ∕Ϥ Ϭּזᵓ  τΚμθἹτᾋ ΰοΜΨάρΥ ԁ πψσΜΤʺ―ΠοΣϤʺ

ӦԌᵓχ ᾠΥζχԁ ρσϥάρϬḻμοΜϥʻ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ᾝ ꜡ 

͍ʽϩΥτΣΪϥ ︣ χᾝ  

̓ ῢ τνΜο 

ῡ χ ₰πψʺϩΥψ 2008 ϬС˔ϼτ ῢᾚ χТϴ˔Їτ ΰο

ΣϤʺ›ὓ Ϝ 1.4Pt ρ ΰοΜϥʻήϣτʺ ᵖ Ϭ ρΰθ‰

ᴟχ σϥ τϢϤʺ ṍ τϜάχἱΰψ ΜοΜΨϜχρ ὓήϦοΜϥʻ

◓‰ ᴟτ ʺΥΤΤϥάρτϢϤכּ ▀ ῢᶤ›Ϝ 50%τϘπ ᾚβϥρ

ήϦοΣϤʺ χằẚ ꜛ Υ₈ῇϜ βϥρᾋ₅ϘϦϥʻ 

 

˲ ͍˳ χ ῢ ӱ  

 
̞ˮ 30 ῡ  Ɫ ˯Ϭṁτ⌠  

 

̓ ḼỘχ ︣ ͙͞τνΜο 

ằẚ Υ ⇔ϥ πʺ ḼỘχ ︣ ḇψ ← ῇϢϤ ᴟΰο

ΣϤʺ2018 ḼỘ τϢϦωʺ2018 ͍◌ ṍτψʺ οχỘ π Ộ

Ԍᵃ ͙͞Υ̛10ϬᴞᵕμοΜϥʻ χ ῢ ΰρϜ ϣΰ›ϩδϥρʺ

ỘԌᵃ ͙͞ΥЫϱЗІ αθⱲṍψ ῢᾚ Υ◐Ϙμθ 2010 ρϕϖԁ ΰοΜ
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ϥʻΰθΥμοʺ ḼỘτΣΪϥ ︣ ḇψʺάά τᾢμθϜχπψσΨʺ

2010 ₇Τϣ Ψ ṍ σЕйрЖπΚϤʺự ζχ ήϬ ΰοΜϥρᾠΠϥʻ 

 

˲ ͎˳Ộ ỘԌ ᵃ ͙͞χ ӱ 

 
̞ˮ2018 ḼỘ ˯Ϭṁτ⌠  

 

̓ˮẐ ˯ἷ ▀χ ӱ 

Ằ ῬзЂ˔Ўχ ₰πψʺ ︣ ἷ ▀χὯ ψự 300˙350 Ὧπ ӱΰο

ΜθΥʺ2018 τψ 400 Ὧρẍ ΰοΣϤʺ πϜ◘ΞϢΞτ⅜ ΥπΦγ ▀τ

♩ϥˮẐ ˯ἷ ▀χ ᴥΥᾒ πΚϥʻ2018 ψ πםτ 47Ὧχ ᴥρ

σμοΣϤʺῇὋּי ∕τϢϥˮῇὋּי ˯ ▀χ ᴥὯ ϬϜ ᵕμοΜϥʻ ◕

τΣΪϥ ∙ᶍ ẵ Υὣᴟΰʺ⅜ ם ΥḼỘχֶ ϬϜỌΤΰοΜϥʻ  
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˲ ͏˳ ∙ ἷ ▀Ὧ χ ӱ 

 
̞ˮ Ằ ῬзЂ˔Ў ϓ ˰ ︣ ˱ḩ ▀χ ӱ˯Ϭṁτ⌠  

 

̓ ︣ ϒχ ᴂ├τνΜο 

Ῥᵓṳ ϓˮ ḼỘχὂệḇτḩβϥ ₰(2019 1˙3Ὦṍ)˯τϢϥρʺ

₰ᵕ ΥΚμθ 767 ⱧỘ χ ʺ47.7%Υ 2018 τ⅜ ᶨ Ϭם☼ΰʺζχ χ

37.2%τΚθϥ 298ⱧỘ Υ Ԍχזּ ⅜ Ϭ“μθρᵕ ΰοΜϥˢ̞ӟᴞʺ˲

͐˳˙˲ ͒˳ψʺˮ ẰΪΜΦϡΞ 2019 1˙3 Ὦṍ ₰˯Ϭṁτ⌠
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˲ ͐˳2018 χ⅜ ᶨ  

 
 

ήϣτʺ ⅜Ԍχזּ ם τνΜο φθράϧʺ40.3%τνΜοψὓᵊ Ϥτ⅜

ΥπΦσΤμθρ ΠοΜϥʻ 

 

˲ ͑˳2018 χ⅜ ם  

 

49.8%47.7%

2.7%

2018
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︡

ḱ
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︣ ϒχ ᴂ├ρΰοψʺˮ ṛʾ ṛ ỘԌχ⅜ ếᴟ˯ϬấΫϥⱧỘּיΥ

30.2%ρʺˮּזԌχ ΰ ʾІϺиϯАФ◦כ˯χ 30.4%τⱳΜπ Ψʺˮ

Ɫʾͩ͞ ⱢτϢϥ ᴟ ˯ρᵕ ΰθⱧỘּיχΣϢζ͎ ρσμοΜϥʻ ︣

ϒχ ᴂ├ρΰοʺ⅜ ếᴟΥ τ Ϝ‰ΜάρΥ▲Πϥʻ 

 

˲ ͒˳ ︣ χ ρΰο︡Ϥ ϭπΜϥ ├ 

 
 

άϦϘπʺЫϼк σ♪ ΤϣϩΥὊↄτΣΪϥ ῢ ʺᴥ ᴟβϥ ︣ τ

νΜο ϦοΦθΥʺάϦϣψ︠τ ḼỘϬ ρβϥ ḧḼỘχᾝ πΚϥʻⱳ

Τϣψ ꜛⱵ τΣΪϥᾝ Ϭ ỆỸτ Ϭ οο―╔ΰοΜΨʻ 
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͎ʽ ỆỸτΣΪϥᾝ χ  

˓ ỆỸχ ῢ χ ӱτνΜο 

͎ ͍Ὦᾝ∕ʺ ỆỸχ ῢψ 571,357 πΚϤʺ͑ χ Ⱳṍψ 544,172

ρ 27,185 χ ᴥρσμοΜϥʻ   Ϭᾋϥρ 50⅞ӟ χ Υ 234,228 ρ

ῢχ 41%Ϭ ϛοΜϥ1ʻ ỆỸτᾢϣγ π ‰ ᵓτזּ ΰοΣϤʺ

ỡ χט τϢϤ τ ϛϥ‰ χᶤ›ψήϣτᴥיּ βϥάρΥ ήϦοΜϥʻ

ζχθϛʺ ♅τἰϥ“ ρΰοχỘ ẉόʺζϦτἰϥ τνΜοϜ ᴥβϥϜχ

ρ◘ βϥʻ 

 

˓ ỆỸχ ♅ ᴂτνΜο 

27 χ Ὂↄ Ộ▀זּ ӽᾆẕ Υ  813◕Ỹˢ̞ᵕ ΥΚμθχψ

767 ◕ỸˣϬ τΰθˮ ͎ᵕ ᵒῐʾ‰ ᴟ ᴂ ₰˯πψ ỆỸΥ πЕА

Фρσμθʻ‰ “τ︣ῡΜיּ ỸπΚϥάρΥ ΤϥʻϘθʺ ᾕ 12 Ὦτ

ήϦθˮẶ Φʾ◓ӾοΰϞβΜ˯жрϺрϽτΣΜοϜ ͒ӡρ◓Ӿο ϒχ

ᴂϜ ᴣήϦοΜϥʻ 

 

˲ ͓˳ ͎ᵕ ᵒῐʾ‰ ᴟ ᴂ ₰ʾẶ Φ◓ӾοΰϞβΜжрϺрϽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̞ ỆỸШ˔ЭЧ˔ЅϢϤ  

 

̞ 27 Ὂↄ Ộ▀זּ ӽᾆẕ ˮ ͎ᵕᵒῐʾ‰ ᴟ ᴂ ₰˯Ϭṁ

τ⌠  

                                                      
1 ỆỸ ϓ http://www.city.itabashi.tokyo.jp/c_categories/index01001003.html  

 
 
 

 
 
 



˓ ỆỸχ∞ τνΜο 

30 χ ỆỸ∞ Ϭᾋϥρʺ⅞  πψ ♅ χ ΥấΫϣϦοΜ

ϥʻ 

ⱪ ♅ Ϟ ΥΜּיχꜛ ẚכ◦ ḩ χ ᴥΥ︠σ ԍρΰοΚϥΥʺ‰ ϒיּ

χ ♅ Ϝ ᾕ ρ ᶓβϥρ 140ᴑדχ ᴥρσμοΜϥʻ 

 

˲ ͔˳ Ὠ▄ ệχ ᾕ ᶓẉό   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ᶨΥΰϞβΜḕẽϬẐϛοʺ‰ χיּ Υᴥ ᴟΰθ ›ʺ ♅ χήϣσϥ

ᴥϜᴦ ΥΚϥʻϘθʺ ᶨ ῐ Ϭᾋϥρ 30 ḧπỲᶛτΰο 252ᴑד ᴥΰ

οΜϥʻ ᶨ ῐּיχ Ϭ βϥάρψʺḼỘτρμοṝ σ χᶎ τϜὌ

ΥϤʺ ︣ χᵔὨχԁ τσϥρϜΜΠϥʻ 

 

˓ ỆỸχ Ԍ τνΜο 

ỆỸπψНУи ᵗτ Ξὂṓ τṞԍΰοʺỸ Ϭψαϛρβϥζχ

χ πʺ ☼├Ϭם☼βϥθϛχζχ χ◦ Ϭ ΞάρΥπΦγʺ σ∞ᾛ

χ ệτ ΰθάρϬ ὂτ 16 ϢϤᵫ◐ΰθˮ ỆỸὊְᶗ ὓᵊ˯τṁ

 
 
 



ξΦʺ Ԍχ⌡ᾚΥ ϣϦοΜϥʻσΣʺ ự 10 ḧχ Ԍ χם ϬᾋϥρᴅωΜ

χ ệπΚϥʻ 

 

˲ ͕˳ ⱳ  ỆỸ Ԍם χᵵ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̞ˮ ᾕ  ỆỸ Ⱨ“ χְ֫ χ ệχ῝ ˯ϢϤ  

 

Ϙθʺ 25 ˙ 31 τΣΪϥ ỆỸԁ ᵓὓ⅞ ▄ᶛϬᾋϥρʺ 

⅞ τ ϛϥ Ὧ χ Ϝ τᴅωΜχ ệπΚϥʻ 

 

˲ ͍͌˳ ᾕ ˢ 31 ˣ ỆỸԁ ᵓὓ⅞ ▄ᶛʾ   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̞ ᾕ ˢ 31 ˣ ỆỸ ▄χᵵ ϢϤ  

 

 
 
 

 



˓“ ԌχⱲḧᵰ τνΜο 

2019 ͐Ὦτ Φ ᵠᶗḩ Υ☼“ήϦʺⱲḧᵰ χ Φ ᾢṛ ϬḼỘ

ψ ︢βϥ τ ϣϦοΜϥʻϘθʺ ḼỘτΣΜοϜ 2020 ͐ὮΤϣχ Υ

ΚϤʺ Ⱳḧ χ Υ ϣϦοΜϥΥʺ σΥϣ“ ԌτϜẐϛϣϦοΜϥά

ρπϜΚϥʻ 

ΰΤΰʺ ῝ ԌρήϦϥ“ ԌτνΜοψʺ ṁ χԁ Υ ᵰτσ

ϥ ʺ ῐχ ΤϣᵰϦϥⱧⱧψτϛθχζʻϥΚϜ χ῟ ᴟϞ͖͞ᴟʺζΰο

σỘ χ⌡ᾚʺ ḼỘϬ◐ϛρΰθ ḧḼỘϒχϯϳЕЊ˔ЄрϽχᶨ ᴟΥ

▀ ΰ Ϭ ϥΞΠτΣΜοψ ᴦὧπΚϥρ―ΠϣϦϥʻ 

 

˓ ỆỸτΣΪϥͩ͞ᴟχ τνΜο 

ỆỸχ ├Ὂְ  ͩ͞ ᴿχ︡Ϥ ϙτϢμοʺ ϘπỸχ ῢϞ π“

μοΜθỸ ϒχӪᾋʾ ạ ꜘχ   χῖ ʺ χ χᶆ

Ϟ χԁ ΥʺϱрЌ˔КАЕϬ ΰοꜛ Ϟ ΤϣϜᴦ ρσμθˢ ◓

Ђ˔РІψ Ằ ρ Ỹ◕ ΥẶ πְ֫βϥˮ Ằ ◓ꜛⱵ Ặ ְ֫Ђ˔Р

І˯Ϭ χΞΠם☼ˣ̒ ϘθʺỸ τ ∕βϥ ӽЈрЌ˔ʺ ᵓ ʺШ˔иʺ Ӿ

☼ σςχ῝Ặ☼ χ τνΜοϜʺ͚ͬ͗ Τϣ“ΞάρΥ ϥʻήϣτʺὀ

χϯФзπΚϥˮ͖ͩ͞˵ͥΌΐΒ˯τϢμοʺ ῢχ₤╛ ệʾϱЦрЕ

Υԁᶧπא βϥάρΥ ʺ ԌχỘ ὖᾚʾ῟ ᴟΥ ϭπΜϥϜχρ◘ β

ϥʻ 

 

˲ ͍͍˳ 

ỆỸ ›ϯФзˮ͖ͩ͞˵ͥΌΐΒ˯ 

̞ ỆỸШ˔ЭЧ˔ЅϢϤ  

 

 
 
 
 
 
 
 
  



σӪᾋⱧ 

͍ʽ“ Ⱨ ϒχ͖͞ʾͩ͘͞ χ  

̓ˮͨΌͺ΅ͼΒΗ͑ʽ͌˯םᾝχ  

ψˮ ͑ṍᴬᶘṪ ṁ ὓᵊ˯ˢ2016 ͍ὮᶕṳὨ ˣχ πʺˮͨΌͺ΅ͼ

ΒΗ͑ʽ͌˯χםᾝϬ χᶋτ ΠοΜϥʻͨΌͺ΅ͼΒΗ͑ʽ͌ρψβσϩκʺ

ˮЂϱН˔Ἃḧˢᴠ ἋḧˣρТϰЅϸиἋḧˢᾝםἋḧˣϬ‰ τ ›ήδθЄІГ

ЭτϢϤʺὊↄ ρּזᵓ ᴿ χᵔὨϬ βϥʺ ḧ χּזᵓ˯ρ ṰΰοΜϥʻ

ᶕ ψͨΌͺ΅ͼΒΗ͑ʽ͌χΰΨϙϬʺˮ σРАϽД˔ЌϬ ḧχ Ϭ Π

θ͖͞Υᵔ ΰʺζχὫᴮΥкЩАЕσςϬ ΰο ḧτТϰ˔ЖНАϼήϦϥάρπʺ

άϦϘπτψ σΤμθ θσᴣ Υ▀ỘϞּזᵓτϜθϣήϦϥ2˯ρ ΰοΣϤʺ

ͨΌͺ΅ͼΒΗ͑ʽ͌םᾝχ ρΰο͖͞ϞкЩАЕσς Ṫ χ ẉΥὧΤδσ

ΜάρΥ ϩϦοΜϥʻ 

 

͖̓͞τ ήϦϥ  

2015 τ ›ᾆẕ ρֽϷАϼІТ϶˔Ж ᶘЫϱϾи A. ϷЇЩ˔р ễ Σ

Ϣόϸ˔иʾЦКДϰϼЕʾТйϱ ●Υ“μθẶ ᾆẕ3πψʺᵈΥχ 601

ˢ̞ ├ᾆẕʾᾆ Ṑ ˮ   τḩβϥᾆẕ˯τ ᴂΰθ ˣτνΜοᾤ

τᾁ Ϭ“μθὫᴮʺ10˙20 ῇτᵈΥχ ῢχ 49̋Υ ΜοΜϥ τνΜ

οψṪ τ͖͞ʾкЩАЕπχ Υᴦ ʺρχ ὓὫᴮΥ ϣϦοΜϥʻάϦψʺ

ϱϻзІϞϯЮзϸρΜμθ χ ϢϤ‰Μ ρσμοΣϤʺᵈΥχ ▀

ΰ χ Υ ΦΜάρϬӪ ΰοΜϥʻ ᾆẕπψʺ ήϦϥᴦ Υ‰Μ χ

τψʺˮԁ Ⱨ Ԍ˯ˮᵓὓḗ₰ἰԌ˯ˮᶘ Ⱨ Ԍ˯ˮễӾʾᾆ Ⱨ Ԍ˯ˮ Ⱨ

ἰⱧ Ԍ˯ˮ“ Ⱨ Ԍˢᾉ◕ ˣ˯σςϜḯϘϦʺ χ“ Ђ˔РІτἰϥ

Ϝ ΨḯϘϦοΣϤʺ₈ῇχ͖͞ʾкЩАЕ τϢϥ“ Ⱨ ῟ ᴟχᴦ Υꜘ€

ήϦοΜϥʻ 

 

̓ꜛⱵ τΣΪϥ͖͞  

ᵈΥτΣΪϥ͖͞ ψ ḧḼỘΥ “ΰο︡Ϥ ϭπΣϤʺꜛⱵ йЦиπχ͖

͞ ψʺ χỘ ϞЂ˔РІτᾢ ήϦοΜϥχΥᾝ πΚϥΥʺ ỆỸπχ͖͞

                                                      
2 ᶕ   https://www8.cao.go.jp/cstp/society5_0/index.html  

3 ›ᾆẕ  https://www.nri.com/ -

/media/Corporate/jp/Files/PDF/news/newsrelease/cc/2015/151202 _1.pdf 



Ϭᾁ βϥτΚθϤʺӟᴞχ͏ꜛⱵ χ︡Ϥ ϙΥ╥―ρσϥʻ 

 

1ˣ≥ỜᾉήΜθϘ◕πψʺ͖͞Ϭᶨ ΰοʺ◕ χẨ ᴦ Ӿ☼ χ Ṇ Ϭיּ

300 у τᶤϤ ϥםᾓϬם☼ΰʺ Ԍχ︣⌠Ộπψ 50 ⱲḧΤΤμοΜθ⌠ỘΥϩ

γΤ π ϩμθρΜΞʻ σỘ χ῟ ᴟΥṍ πΦϥάρΤϣ χꜛⱵ τϜ

τΰΪθ ΦΥῲΥϤ◐ϛοΣϤʺ Τϣψʺ“ Ђ˔РІχΰ τνσΫοϕ

ΰΜρχ Υ ΥμοΜϥʻ 

 

нx ᾉ ≤◕πψʺ◕χШ˔ЭЧ˔ЅτἿ∏ήϦοΜϥˮϢΨΚϥל ˢ͖͛

ͦˣ˯ Ϭψαϛρβϥ σ χ Τϣʺ◕ Υ ρΰοΜϥ Ϭ‒Ϥ₅ϙʺϩ

ΤϤϞβΨ ằβϥθϛχ︡Ϥ ϙρΰοʺᶴ꜠ᵓּז╣ ›ᾆẕ χẸ χϜρʺ͖

͞Ϭᶨ ΰθˮ“ Ђ˔РІχ︣ ΦϞ τḩβϥ ἷ͖͛ͦЂ˔РІ˯χם ם

ᾓϬ“μθʻם ᾓχם ῇτם☼ήϦθϯрϾ˔Е ₰πψ◕ χ͕ᶤӟ ΥὋ

ϬṆ ΰοΣϤʺ◕χ ԌτνΜοϜ͔ᶤӟ ΥὋ ϬṆ ΰθʻ 

 

3ˣ ᴎᾉ ◕πψʺ2019 ͍Ὦ͓ Τϣʺ͖͞Υ χיּ Μ›ϩδτ βϥЂ

˔РІˮϞΜκϝϭχ◓Ӿο͖͞ЂЪ˔Е˯χ֫ Ϭᵫ◐ΰθʻάχЂ˔РІπψ

Υ◕χ͚ͣ͡͞ϞШ˔ЭЧ˔Ѕיּ χЎаАЕᵊ π◓Ӿοτḩβϥל Ϭ βϥρʺ

ꜛ ᴂ ЄІГЭˮ͖͞ЎаАЕЩАЕ˯Υ ΠϬ Ⱬπ βϥ▫ ρσμοΜϥʻ

24 Ⱳḧ 365 πΦϥθϛʺ◓Ӿο χ ϙέρτ ΰοзϯиЌϱЭπᴂ βϥ

Б˔иρΰοʺ◓Ӿο τ ήϦϥάρΥṍ ήϦϥʻϘθʺ ԌΥΩ χͩ͘͞

ᶨ Ⱨ τνΜοᶘϐṐᵓρΰοʺˮ ͚˵͜ΌΔͼΐΊΉͼΊΒʾ͖ͮͯͪ͞˯ͩ͘͞

ᾆ ᵓϬ ṍ τם☼ΰοΜϥʻ 

 

˲ ͍͎˳ˮ ϞΜκϝϭχ◓Ӿο͖͞ЂЪ˔Е˯ᵊ ϱЮ˔Ѕ4 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                      
4 ◕ https://www.city.yaizu.lg.jp/yaichan_ai.html  

 

 



̓ϵІЕИϯτΣΪϥ ◓  

ṍ σЫϱиІЕ˔рρσϥχΥʺϵІЕИϯχ“ Ђ˔РІ ◓ᴟϒχ︡Ϥ ϙ

πΚϥʻϵІЕИϯπψʺὫₒʾ ₒʾ ▀ Ϭ Ψʺ 99̋χ“ Ђ˔РІ

τνΜοʺϷржϱрπχ︣ ΦΥᴦ ρσμοΜϥʻάχ︡Ϥ ϙψ ◓ ˢͼ˵

͚ΑΒΌΊ΅ʹˣρᾦωϦʺ χ   ϜОЊЀрϞІЫ˔ЕТ϶рρΜμθДНϱ

ІΥΚϦωЪ˔ЌиЂϱЕ τϯϼЈІβϥιΪπ︣ Φᴦ πΚϤʺᵈΥχϢΞτ

“ Ṑḩτ Ϭ֫ϐάρϜ σΜˢ̞ͼ˵͚ΑΒΌΊ΅ʹχ ⇔τνΜοψ˦Ɫ

˧Ϭ╥ ˣ̒  

 

˲ ͍͏˳ͼ˵͚ΑΒΌΊ΅ʹχ ϱЮ˔Ѕ5 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

˓ϵІЕИϯτΣΪϥͩ͘͞χ︡Ϥ ϙχ῟ᴮτνΜο 

˻ϱрЌ˔КАЕ ˢч ˣ6˼ 

ϵІЕИϯπψ ṁ χ Υ ϭπΜϥθϛʺϱрЌ˔КАЕ τἰϥ 

ЄІГЭχ ṍᵫ Ϭ 30 г˔кˢ 4,000 ˣד πᴃήΠϥάρτ 

῞ΰθʻ πχϱрЌ˔КАЕ ψ 2005 τ χ ấπם☼ήϦθΥά

χϢΞσ︡Ϥ ϙψ ᵦπ ϛοπΚμθʻ2005 Ⱳψ  χ 2̋ΰΤ ΰ

οΜσΤμθΥʺ2017 χ ấτΣΜοψ 31.7%Ϝχ ΥϷржϱр πχ ρσ

μοΣϤʺᵰ 128ϸτạ βϥϵІЕИϯ Υ ΰθʻ 

άχ︡Ϥ ϙτϢμοʺ χβϓοχ ᾂּיΥ θⱲḧϬ›ϩδϥρ 1

1000 χ Ⱳḧτ βϥρΜΞʻ 

Ϙθʺ2019 χᴆ ṳᵓ ấπψϵІЕИϯ χ 46.7̋ΥʺϵІЕИϯṳᵓ ấ

ψ 43.8̋ΥϱрЌ˔КАЕ Ϭ“μοΣϤʺ︡Ϥ ϙΥ ΰοΜϥρΜΠϥʻ 

                                                      
5 in.LIVE  https://www.asteria.com/jp/inlive/local/1743/  

tsumug edge https://edge.tsumug.com/entry/estonia -01 

6 ˮͼ˵ϵІЕИϯ ДЅЌиʾϹНЗрІχΩ ˢ Ὂ͗ͥˣ˯ʾˮ ἷᴪϵІЕИϯχ

ˢ ϱрФйІ͙ͧ̍ˣ˯  

  

https://www.asteria.com/jp/inlive/local/1743/


˲ ͍͐˳ϵІЕИϯ χϱрЌ˔КАЕ χ ӱ7 

 

 

 

 

 

 

˻ ◓ᶕṳˢͼ˵ϺаРКАЕˣ5˼ 

ϵІЕИϯχᶕṳψЧ˔О˔йІπם☼ήϦοΜϥʻᶕṳ χ Ϙπτ 

Ђ˔Н τⱢ ΥϯАФк˔ЖήϦʺ ◓ṐṀϬᶨ ΰθקᶖᵓṳΥ ήϦοΜϥθ

ϛ ᵰ ϩγʺ╥ᴥβϥάρΥᴦ πΚϥʻṳ τνΜοϜ ӪᾋΥ Μ ›ψ

℅τ ήϦϥθϛ σⱲḧχ τṄ ΰοΜϥʻάχ︡Ϥ ϙϬ ΰθάρτ

ϢϤᶕṳτἰϥ ỡ ⱲḧϬ 4˙5 ⱲḧΤϣ 30˙90 ρ χ 1/8 Ϙπ⌡ᾚβϥά

ρτ ῞ΰθʻϘθʺЧ˔О˔йІᵓṳτϢϤ♠χЀС˔ Υ 1 ΚθϤ 19 г

˔кχ⌡ᾚτὌΥμθʻ 

 

˻ ◓͙͞ˢͼ͙͞ˣ5˼ 

ϵІЕИϯπψʺ͚ͬ͗ πРЅКІτἰϥ︡ԏΥᴦ πʺ Υ “βϥ ◓͙͞

ˢͼ͙͞ˣπ⌠ ΰθ ◓ ψ︣ Φχ ρ α Ὼ Ϭⱱνʻ ◓͙͞ˢͼ

͙͞ˣψ χ 67̋Υ ΰοΣϤʺ2018 τψ 1 Υ 1ὮΚθϤ︡ԏϬ“ΞὯ

Υ ỡ 26Ὧʺ ὓπ 1ᴑ 1000 ӟ Υ͚ͬ͗ π ΥήϦοΜϥʻ 

 

̓“ Ⱨ ϒχ ớ σ͖͞ʾͩ͘͞Ṫ χ  

ᴆ χϙσϣγʺ ϞḫρΜμθϯЅϯ ρ ϓοϜʺͩ͞ϱрТжχ

ϞД˔Ќχ ᶨ Υ ϦοΜϥϩΥτΣΜοψʺ͑͜σςⱳ ‰ χ ẉʺ

ᶆ ʾ χ ◓ᴟϬ◐ϛρΰθ“ Ђ˔РІχΚϣϠϥ ӽπχ͖͞ σςϬ

︠ πế τ ΰοΜΨάρΥ ήϦϥʻϜρϢϤ Ộχԁ πΚϤʺ

ạ ρΰοχ ∕ḇϬ‰ϛοΜϥ ỆỸτΣΜοψʺ ΰο“ Ⱨ τ͖͞ʾ͘͞

ͩṪ Ϭᶨ ΰʺІС˔ЖḇρלϬ‰ τ ›ήδθ“ Ђ˔РІχםᾝϬ ◙βӪṰ

ψ ΦΜʻϘθʺ χ ꜛ йЦиπψṌτ σ︡Ϥ ϙϬ◐ϛοΜϥΥʺ

                                                      
7 ͼ˵͚ΑΒΌΊ΅ʹ https://e -estonia.com/ 

 

https://e-estonia.com/


πΦϥⱢᾛΥϢϤ Μ ỆỸτΣΜοψ χꜛⱵ τ ἄΪο“ Ⱨ ϒχ

Ϝ ᴦ πψσΜρ―Πϥʻ 

 



͎ʽͥͥͥ︣ χ τϢϥ“ Ђ˔РІχ῟ ᴟ 

̓“ Ђ˔РІχ ḧӦ  

ṍ σ︡Ϥ ϙρΰο“ Ⱨ ϒχ͖͞ʾͩ͘͞Ṫ χ Ϭ ϛϥԁ πʺ

ṍ τψʺ ỆỸχ∞ ṁ Ϭếᴟΰ ӽρΰοχ Ϭ‰ϛϥθϛτʺṌ χ ʾ

ϬᶨΤΰσΥϣʺ“ Ђ˔РІχ῟ σ ằρלχΰ Ϭ ϥάρΥẐϛϣϦϥʻ 

ˑ ᴟβϥּזᵓ τϢϤʺ ỆỸχ∞ ệψᾗΰΜ ệτΚϥʻᾢϣϦο

Μϥ ▄ χ πʺ ΥẐϛϥ χ“ Ђ˔РІϬӲⱱʾ ằΰοΜΨάρψ₉

πΚϥʻ ỆỸΥ ằβϥ“ Ђ˔РІχ τψʺ ḧḼỘτӦ ᴦ σЂ˔РІϜ

Ψʺ ḧӦ χ σϥ τϢϤʺ“ ЀІЕϬ Πνν“ Ђ˔РІχלϞ ᴂІ

С˔ЖϬ‰ϛϥάρΥᴦ πΚϥʻ 

 

̓ЂрДϰʾІФзрϽἷ“ Ђ˔РІχםᾝ 

“ Ђ˔РІχ ằτΚθμοʺͥͥͥχ︣ Ϭ βϥάρϬ ϛθΜʻͥͥͥχ

Ⱨ ρΰοʺ Ѕд˔Ѕϯ ЂрДϰʾІФзрϽ◕Υ╥―ρσϥˢ̞ ⇔τν

Μοψʺ˦Ɫ ˧Ϭ╥ ˣʻ ӽπψʺ ︠ χ ֫ Υ ᵫήϦʺ2005

12ὮτἬΤϣ βϥἹπ θτ◕Υ ΰθʻ ῢ ͕ ͏ ˢ2010 

₰Ⱳˣτ ΰʺ◕χ Ԍψ Τ͕ π Ϥ μοΜϥʻσεσϣωʺ ◕πψὕ╔ʾ

Ϭ Ψ χ“ Ђ˔РІϬ ḧτӦ ΰοΣϤʺЄГϰЫК˔Ѕа˔ρᾦωϦϥ

ְ֫ χᴞπיּ ḼỘΥ“ Ђ˔РІχ ằּיρΰοṐ ΰοΜϥΤϣπΚϥʻϘ

θʺ◕ ꜛχẎẍ ᴂЄІГЭϬ  ΰʺ ◕ρχῲӽ ὀ֫ τϢϤʺІС˔Д

ϰ˔Τν῟ σ Ђ˔РІΥᴦ ρσμοΜϥʻ τψ“ Ђ˔РІχӂήΤ

ϣꜛⱵ ϒχ Υ ΰοΜθΥʺͥͥͥχ τϢϤʺ“ Ђ˔РІχלϞ ằІ

С˔ЖΥᶊ τΰ ΰʺ ӽΤϣχ ϞḼỘ τ ῞ΰʺ τνσΥ

μθʻϘθʺ◕χְ֫τḼỘὊְχᾖ Ϭ ΰθάρπʺְ֫῟ ᵠ τϢϥ“ Ѐ

ІЕχ⌡ᾚτϜ ῞ΰοΜϥʻ 

 

̓ͥͥͥ τϢϥЮзАЕ 

ϩΥτΣΜοʺͥͥͥ Ϭ“ Ђ˔РІ τΣΜοם☼ΰθꜛⱵ χ ψϘισ

Ψʺᾝ∕ψͥ͛͞ˢPrivate Finance Initiative˗ ḧⱢỲ ᶨ ⱧỘˣχ Υ︠ πΚ

ϥʻζχ ὂτψʺ ꜛⱵ χᾗΰΜ∞ ệΥΚϥʻͥͥͥψ ▄ τ ḧḼỘ

Υ︠ ᶤϬᴮθβ πᵊṍ πΚϤʺᾢϣϦθὊְⱢᾛϬ῟ τ►Μ ᴮ Ϭ

“ΞʺρΜΞ ḧḼỘχ♪ π“ ְ֫Υ“ϩϦϥʻϘθʺ ḼỘχ῟ Τν



σְ֫τϢϤʺְ֫ЀІЕψ ϢϤ ΠϥάρΥᴦ πΚϤʺ ◦НжрІχᵠ

τϜṄ βϥʻ ◦НжрІΥᵠ ήϦϦωʺ☼ χ σς῝ẶⱧỘϒχ ⱢϜᴦ

ρσϤʺ χ Ϭήϣτΰ ήδʺ יּ ᴥτϢϥ Ϝṍ ήϦϥʻ 

 

̓ ỆỸτΣΪϥỘ Ӧ χᾝ  

◦ χ ỆỸ ϒχ τḩβϥᵕ ˢ2019 10ὮˣτϢϦωʺ ỆỸπψʺ

Ỹ ᵰχⱧỘּיτ ΰοῬⱧʾ † ʾԊ╓ ʾỘ Ӧ τνΜο › ᴣ ꜠

Ϭ⅜ ΰθ ╘τϢμο Ϭ“μοΣϤʺ2018 χם ψ˲ ͍͑˳χ ϤπΚ

ϥʻὯ ΤϣϜ Τϥ Ϥʺᾤ χӦ Ἰ Υ Ψʺ χỘ ϬОАϾ˔Ѕρΰοԁ

ᶧӦ ΰοΜϥἸ Ἱ ψψϘι σΜρ ήϦϥʻ 

 

˲ ͍͑˳2018 τΣΪϥ ḧϒχ Ὧ  

 ṕ Ṗ ( )  (%)  

 291  260  89.3  

 186  138  74.2  

 54  44  81.5  

 838  376  44.9  

̞ ◦ χ ỆỸ ϒχ τḩβϥᵕ ˢ2019 10ὮˣϬṁτ⌠  

 

ḧḼỘϒχỘ Ӧ ψỘ ῟ ᴟʾ ▀ ΰ τṄ βϥΥʺԁ π ӛὯτἰ

ϥỘ Ḛ χθϛτ αϥⱲḧ ЀІЕτνΜοςχϢΞτᵔ βϥΤϜ σЪϱр

Еρσϥʻם∑τỸχⱧỘϬ ΰοΜϥⱧỘּיΤϣψˮ ▄ ᴟΚϤΦπψσΨʺ

ḧχ Υ Ӫσ τḩΰοψ ḧτ δϥ Υ῟ ι˯ˮỸχᵓὓḗ₰ Τϣ

ԁ ϬẐϛϣϦʺ∆ Υ σΜθϛΤΠμο ῟ ι˯ρʺ“ χ ῟ Ϭ◙

βϥ Υ ΨṄδϣϦοΜϥʻͥͥͥτΣΪϥ֫ χϢΞτʺ ▄ χ ᵬΤϣ

ḼỘϬ︠ τḩϩϣδ֫ χꜛ︠ Ϭ βϥάρτϢϤʺḼỘχ‰ΜṐ ʾ

Υ τ ṉήϦ‰Μ ᴮ Υṍ ήϦϥʻ 

 

̓ͥͥͥἷ“ ϒχ ΰΦσᾁ  

ЂрДϰʾІФзрϽ◕χⱧ πψ ӽρχᶊ₯ᶈ χ Ϝ◙ ήϦοΜ

ϥΥʺ ΰθ ›ЮзАЕʾДЮзАЕχᾁ Ϝḯϛʺ ỆỸϒχ χᴦ τν

Μοʺ ṍτ ︣βϥάρϬ ϛθΜʻ ◦ πϜʺ₈ ϢϤˮᾼ ӦԌᵓ˯Ϭ



ΰʺ ︣ Ϟ σ Φ σςʺᾼ τḩβϥ τνΜοṳ ʾᴿ Ϭ“

Μʺ“ χ῟ ᴟϞ“ Ђ˔РІχᵠ ϬṞ ρΰθ ӽᶨ ᴟ├τνΜοᾁ Ϭ φ

οΜϥʻ 

 τΣΪϥͥͥͥχ Ⱨ ρΰοʺ ỆỸΥ ΰο︡Ϥ Ϛάρπʺ Ằ τ

ΣΪϥ ỆỸχФйЉрІϬ‰ϛʺạ ότ Ộ ρΰοχ ỆỸχ Ϭ‰ϛϥ

άρτϜνσΥϥʻϘθʺỸχ∞ ệΥᵠ ήϦϦωʺ▀Ộ ọ ▄χ Ϝᴦם ρ

σϤʺḼỘ ϞṞỘ◦כ χ◦כ├Ϝᶈ Υᴦ πΚϥʻ 

θιΰʺͥͥͥ︣ τΚθμοχΩ χὼ ψʺḼỘṛ Υ ήΨὊְṁ χ

σפֿ ӽ ḼỘΥḂ῝ Ϭ πΦσΨσϥάρπΚϥʻΰθΥμοʺͥͥͥ︣

τ∑ΰοχ ρΰοʺ ӽ ḼỘΥ ϤḂ῝ Ϭ πΦϥ χ Υ

ᴦὧρσϥʻ 

 

͏ʽ“ χ῟ ᴟτ Ξ ⅜יּ ὓᵊχᾋ ΰ 

̓ ḼỘτΣΪϥ⅜ χᾝ  

Ῥᵓṳ χ ₰8πψʺ2018 τ⅜ ᶨ Ϭם☼ΰθⱧỘּיχ ʺ40.3%Υὓ

ᵊ Ϥτ⅜ πΦσΤμθρᵕ ΰοΜϥʻם∑τʺỸ χⱧỘּיΤϣψˮ ∙ ᵒᵓ

τӢזּ ΰοϜʺẐϛϥ ∙Υ ϘϣσΨσμοΜϥ˯ρΜμθ ΥṄδϣϦοΜϥʻ

Ϙθʺ ︣ ϒχ ᴂ├ρΰοˮ ʾ ⅜ χếᴟ˯ϬấΫϥⱧỘּיΥˮ

Ɫʾͩ͞ ⱢτϢϥ ᴟ ˯ρ ΠθⱧỘּיχ͎ ựΨτ μοΣϤʺ ︣ ├

ρΰο⅜ χ Υ‰ΜάρΥ ΤϥʻρϤϩΪʺ ḼỘχ τψʺ ⅜ Ϭ

πψσΨ ṍπ“ΞⱧỘּיϜ Μθϛʺֿ︣ב ∙χ⅜ ʾ ΥḼỘχֶ τ

ΦΨḩϩϥʻ 

2020 ͏Ὦ χ ᶘ ʾ ᶘԚ Ϭ ρΰθзϼи˔Ем˔ϼІᾆẕ χ ₰9π

ψʺ300 χḼỘχẐ Υ 8.26 πΚϥχτ ΰʺ300˙999 χḼỘΥ 1.22

ʺ1,000˙4,999 χḼỘΥ 1.08 ʺ5,000 ӟ χḼỘΥ 0.42 ρʺ ΦσᶖθϤ

ΥΚϥʻự ὊↄḕẽΥ ӗ ήϬ β πʺ ⅜ ◕ τΣΪϥ ︣◗ΰχἱΰψ

ếΨσμοΣϤʺ ḼỘτρμοψᾗΰΜ ệΥ ΜοΜϥʻ  

                                                      
8 ḼỘχὂệḇτḩβϥ ₰ˢ2019 1˙3Ὦṍˣ 

https://www.tokyo -cci.or.jp/page.jsp?id=1016215  

9 36ᵕ м˔ϼІ Ẑ ₰ˢ2020 ˣ 

https://www.works -i.com/research/works -report/item/190424_kyujin.pdf  



˲ ͍͒˳ Ẑיּ χ ӱ 

 
̞ˮ 36ᵕзϼи˔Ем˔ϼІ Ẑ ₰ˢ2020 ˣ˯Ϭṁτʺ⌠  

 

̓ ỆỸΥ͖͞ʾͩ͘͞Ṫ χ Ϭ ΰο“ΞӪṰ 

ḼỘΥ ⅜ τἂ βϥԁ ʺ“ τ Ⱨβϥ Ԍ ψӗ τӲⱱήϦοΜ

ϥʻ ỆỸπψʺ 16 Τϣχˮ ỆỸὊְᶗ ὓᵊ˯τṁξΦʺ Ԍ χ⌡ᾚϬ

μοΜϥΥʺ ự 10 ḧτΣΪϥ Ԍ ψϕϖᴅωΜπ ӱΰοΜϥʻ ᵖ σ

ς ⅜ χ χ Ϭ― ΰοϜ ᾚτ ϘμοΜϥⱧםΤϣʺ ῢ χ

⅜ ὓᵊΥ ΦΨᾋ ήϦγτὋ ήϦοΜϥᴦ Υ ήϦϥʻ 

χ ›ᾆẕ χẶ ᾆẕπϜ ϦϣϦοΜϥ ϤʺṪ ᶗ χ τϢϤʺ

χ“ Ⱨ τἰϥ ψ͖͞ʾͩ͘͞Ϭ ρΰθ Ṫ τ ˑτ ήϦϥᴦ

Υ‰ΜʻΰθΥμοʺ ϥ͖͞Ⱳ τψẐϛϣϦϥ ϞІϺиϜ ϩϤʺϩΥ

8.43

4.41

3.35 3.27 3.26

4.52

3.59

4.16

6.45

9.91

8.62

1.51

1.00 0.97 0.93 1.03 1.19 1.23 1.17
1.45 1.43

1.22

0.66 0.63 0.74 0.81 0.79 0.84
1.06 1.12 1.02 1.04 1.08

0.38 0.47 0.49 0.6 0.54 0.55 0.7 0.59
0.39 0.37 0.42
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χ Ộ  ζχϜχΥ ΦΨ ᶗβϥᴦ Ϭꜘ€ΰοΜϥʻ ỆỸτΣΜοϜʺάΞ

ΰθּזᵓχ ᴟτ Τν τ ᴂΰοΜΨάρΥẐϛϣϦʺ ἷχ⅜ ὓᵊ

Ϭᾋ β ΥΚϥʻ ỆỸΥỘ τ͖͞ʾͩ͘͞Ṫ Ϭ ΰο ΰʺ Ộ  χ

ᶗϬз˔Жβϥ︡Ϥ ϙϬ ϛϥάρπʺ∞ ṁ ϜϢϤếᾧσϜχτσϥρ―Π

ϥʻ 

 
  



 

 

 

 

 

 

 

Ɫ  

 

ϵІЕИϯχⱧ  
 

  



͍ʽϵІЕИϯτΣΪϥͩ͞▀Ộχ τνΜο 

̓ϵІЕИϯψ ⱳ ᵦ ṍχ 1944 τЊ τϢϥ◦ Ϭ Ϊʺ χ ᵗῇ

χ 1991 τ ΰθˢ̞͍ˣНиЕ╣ˢϵІЕИϯʾжЕРϯʾзЕϯИϯˣχԁ

νπΚϥʻ πΚϥТϰржрЖΤϣψ‰ π 1Ⱳḧ ρϯϼЈІΥ ῨπΚϥ

άρʺ Ќзрψẛ◕ᵹΥ 1997 τ ᵦӹ▀ρΰο ήϦθάρϬ ὂτự ψ

ᵰ “ẁΥ ᴥΰʺḢΊ▀ỘΥ ΰοΜϥʻ 

τʺͩ͞▀ỘΥᶨ πΚϤʺϱрЌ˔КАЕ Ђ˔РІˮͨ·ΗΎͼˢІϸϱ

Фˣ˯χᵫ ʺ◕ᵹ πχͬ΅-͛΅ḕẽχḁ ʺ99%χ“ Ђ˔РІΥϷржϱр

πḁὫ ϥ ʺ ῢψ 130 ρ σΥϣ σ︡Ϥ ϙΥ“ϩϦοΜϥʻ 

̞͍ʾʾʾ1918 τϜкЄϯ ˢ ⱲˣϢϤ ϬΰθΥζχῇʺЗЎІЖϱБʾ

Њ τϢϥ◦ Ϭ Ϊθθϛʺ1991 ψ™ ρσϥ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̓ͩ͞▀ỘΥ ΰθ ԍτνΜοψʺϵІЕИϯΥ ΤϦθᵰ ḕẽτΚϥʻ

χ ϤʺϵІЕИϯψЊ τ ΦτϩθϤ◦ Ϭ ΪοΣϤʺᾝ∕Ϝ™ό Ϭ ή

Ϧϥᴦ ΥΚϥρ―Πϥ Ϝ σΨσΜʻϘθʺ™ ῇψᴪ ▄Ϝ σΨʺⱢᾛ

Ϝ ΰΜ ệπΚμθθϛʺᴪρΰοςχϢΞσ τ ΰ Ϭ‰ϛοΜΨχΤ

τνΜοᾁ ήϦθ πʺ ḴήϦθχΥͩ͞πΚμθʻϵІЕИϯπψͩ͞ΥΚϦω

ᴪψ βϥρΜΞếΜ―ΠϬⱱμοΣϤʺ σͩ͞Ϭᶨ ΰθ︡Ϥ ϙΥ Ϙ

Ϧθ ὂρϜσμοΜϥʻῇ βϥ“ Ђ˔РІχͩ͞ᴟτνΜοϜʺ ︣Υ◐Ϙμθ

1994 Ⱳψ ᴟּזᵓχ τνΜο Υ ΰΜ ệπΚμθΥʺˮͩ͞ψ ˑ

ϬϢϤ Ψβϥṁ πΚϥάρ˯ʺˮṪ ιΪπσΨ Υ ˑϬϢϤ ΨβϥБ˔и˯

ρᴪΥ ΠοΜθάρϜῇᴃΰρσμθʻ 

 

  


